



Sevilla, 1 de diciembre de 2022

Comisión Académica del Máster en Dirección Estratégica de RRHH

Por la presente, se acuerda la renovación de la Comisión de Garantía Interna de Calidad (CGIC), sustituyendo la profesora M^a Dolores de la Rosa Navarro a la profesora Mirta Díaz Fernández, como nueva Responsable de Calidad del Máster en Dirección Estratégica de RRHH.

Se acuerda igualmente la sustitución de la alumna Cecilia Ruiz de Castro Flores (curso 2021/22) por la alumna Nieves Alfonso Lara como miembro estudiantil de la CGIC para el curso 2022/23.

Fdo.: Álvaro López Cabrales
Director del MRH

Fdo.: M^a Dolores de la Rosa Navarro
Responsable de Calidad del MRH

Fdo.: Nieves Alfonso Lara
Alumna MDERH